

Polsek Terisi Gencar Melakukan Patroli Malam, Sambangi Objek Vital Perbankan demi Meningkatkan Keamanan

Indramayu - INDRAMAYU.PRESS.WEB.ID

Aug 10, 2023 - 21:04



Polsek Terisi Gencar Melakukan Patroli Malam, Sambangi Objek Vital Perbankan demi Meningkatkan Keamanan

Indramayu, — Kepolisian Sektor Terisi terus mengintensifkan upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya dengan melaksanakan patroli malam yang mencakup kunjungan ke objek vital perbankan. Kegiatan ini dilakukan

dalam rangka meningkatkan kewaspadaan dan memberikan rasa aman kepada masyarakat. Kamis (10/8/2023) malam.

Petugas dari Polsek Terisi melakukan patroli malam dengan tekun dan penuh dedikasi. Mereka mengunjungi berbagai objek vital perbankan yang ada di wilayah hukum Polsek Terisi.

Dalam kunjungan tersebut, petugas polisi berinteraksi dengan petugas keamanan perbankan dan melakukan pemantauan situasi sekitar untuk memastikan keamanan terjaga.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Terisi, AKP Hendro Ruhanda mengatakan, kegiatan patroli malam ini memiliki tujuan yang sangat penting, yaitu mencegah potensi tindak kejahatan terhadap objek vital perbankan, seperti pencurian atau perampokan.

Dengan keberadaan petugas polisi yang aktif berpatroli dan berkomunikasi dengan petugas keamanan perbankan, diharapkan potensi ancaman kamtibmas dapat diminimalkan.

Kapolsek Terisi, menjelaskan bahwa patroli malam yang melibatkan objek vital perbankan merupakan langkah strategis dalam menjaga keamanan wilayah.

"Objek perbankan adalah salah satu aset vital yang perlu dijaga keamanannya. Kami bekerja sama dengan pihak bank untuk memastikan bahwa langkah-langkah keamanan telah diterapkan dengan baik," katanya.

Selain itu, patroli malam juga menjadi kesempatan bagi petugas polisi untuk memberikan himbauan kamtibmas kepada masyarakat yang berada di sekitar objek perbankan.

Himbau tersebut mencakup langkah-langkah pencegahan, seperti tidak meninggalkan barang berharga di dalam kendaraan dan tetap waspada terhadap lingkungan sekitar.

Kami berkomitmen untuk terus melaksanakan patroli malam dan mengunjungi objek vital perbankan guna meningkatkan keamanan dan memberikan perlindungan kepada masyarakat.

Dengan langkah ini, diharapkan wilayah hukum Polsek Terisi dapat tetap terjaga keamanannya dan menjadi lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua. Pungkasnya.